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Résumé 

 

L’écologie existait toujours dès l’ère de nos ancêtres, à l’heure actuelle elle est désormais au 

premier rang de nos préoccupations en tant qu’individus et en tant que société suivant aux 

changements climatiques et ses conséquences sur l’écosystème qui menace l’existence de 

ressources naturelles qui nous donnent la vie.  

Dans l’approche écologique, la question du matériau est centrale. Et dans cette question, la 

place des matériaux d’origine naturelle est primordiale. La place des matériaux naturels dans 

la construction est largement corroborée par leur importance dans l’architecture vernaculaire, 

ainsi que l’architecture contemporaine qui défend les matériaux écologiques dans le cadre 

d’amélioration de la qualité de vie tout en s’intègre harmonieusement avec l’environnement. 

Les recherches sur les nouveaux matériaux destinés à l’habitat s’intensifient d’année en année tout 

en étant sensibilisées aux problématiques écologiques, environnementales et technologiques. Les 

grandes familles de matériaux fonctionnels se doivent d’ailleurs de répondre à deux exigences : la 

sobriété énergétique des bâtiments et la qualité de vie des occupants.  

En Algérie, les éco-matériaux autrefois produit par nos ancêtres en utilisant les ressources 

locales contribuent  non seulement à une vie saine ainsi qu’au développement économique et 

sociale. C’était le moyen de bâtir des ksour, des refuges, ce qui est totalement contraire 

aujourd’hui. 

Les expositions universelles depuis quelques années s’intéressent de plus en plus aux sujets 

écologiques qui ont devenues une évidence primordiale. Dans ce contexte, un pavillon 

d’exposition des éco-matériaux inscrit dans l’architecture high-tech vient pour présenter cette 

solution en produisant des prototypes et qu’il soit lui-même un outil de marketing dans le but 

de l’éco-transfère pour toutes les catégories sociales  et notamment aux entreprises qui 

peuvent concrétiser notre but.  

 

Mots clés : Architecture high-tech, éco-matériaux, pavillon, exposition. 
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Abstract 

 

The ecology has been there always decades ago until now, for now it’s the major occupation 

by individuals and societies especially after the global warming which has incredible impact 

on our ecosystem as well our natural resources that provide us with life.  

In this ecological approach, material is a main issue. In construction the place of natural 

materials is approved by their importance both in vernacular architecture and contemporary 

architecture which defend them in order to have such a quality of living without disturbing 

our environment.  

Researches for new materials for constructions going on and on with considering ecological, 

environmental and technological issues. Furthermore the main material’s families have to 

respect the economy of energy that we are looking for in building and their quality of living. 

In Algeria, Eco-materials were produced once by our ancestors who built their own refuge, 

ksour; which helped in a pure life as more in economic and social development which is the 

opposite of what’s going on now.  

Universal exhibitions are more interested since years now in ecological issues and natural 

resources which became a truly evidence. In this matter, pavilion of exhibition of eco-

materials use the high-tech ‘architecture propose a solution by producing samples and maybe 

a solution in its self as a marketing in order to transmit the eco-culture for all categories of 

society and especially for companies who  are capable of  making our goal true. 

 

Key Words : High-tech Architecture, Eco-materials, Pavilion, Exhibition.  
 

 

 


